
　
　
小
中
学
校
の
統
廃
合
と
保

護
者
ア
ン
ケ
ー
ト
の
こ
れ
ま
で

と
今
後
は
。

　
　
高
い
回
答
率
を
得
て
、
い

か
に
関
心
が
高
い
か
が
伺
え

た
。

　
今
後
、
地
域
の
市
民
や
団
体

か
ら
意
見
を
集
約
す
る
。

　
尊
重
し
た
い
の
は
保
護
者
で

あ
り
、
さ
ら
に
意
見
を
集
約
す

る
。

　
　
こ
こ
ま
で
の
過
程
と
今
後

は
。

　
　

 

市
長　
答
申
後
、
社
会
情

勢
が
大
き
く
変
わ
っ
た
。

　
保
護
者
や
地
域
の
方
か
ら
意

見
を
伺
い
、
有
識
者
を
含
め
た

委
員
会
で
検
討
す
る
。

▲十四山中学校

　
　
平
成
28
年
３
月
の
弥
富
市

立
小
中
学
校
適
正
規
模
検
討
委

員
会
の
答
申
に
対
す
る
市
民
へ

の
説
明
は
。

　
　
該
当
地
区
に
出
向
き
趣
旨

を
伝
え
た
が
、
答
申
案
に
不
賛

成
だ
っ
た
。

　
　
答
申
へ
の
教
育
長
の
思
い

は
。

　
　
学
区
の
変
更
が
必
要
と
な

り
、
難
し
い
問
題
だ
と
認
識
。

　
子
ど
も
た
ち
の
た
め
に
は
、

ど
の
よ
う
な
環
境
が
適
正
で
あ

る
か
、
保
護
者
と
と
も
に
考
え

て
い
く
。

　
　
弥
富
市
公
共
施
設
再
配
置

計
画
を
ふ
ま
え
て
の
思
い
は
。

　
　
答
申
を
出
し
た
当
時
と
、

現
在
の
適
正
規
模
の
考
え
方
を

変
え
る
必
要
が
あ
っ
た
。

　
　
小
中
学
校
の
小
規
模
化
は

ど
の
よ
う
に
推
移
し
て
い
く

か
。

　
　

 
教
育
長　
５
年
後
の
児

童
数
は
、
大
藤
・
栄
南
小
学
校

合
計
で
減
少
幅
15
％
。
十
四
山

東
部
・
西
部
小
学
校
合
計
で
減

少
幅
30
％
。

政新会
佐藤 高清 議員

問
答 学
校
統
廃
合
、
説
明
義
務
を
果
た
せ

地
域
に
入
り
丁
寧
に
進
め
て
い
く

問

問問問

問問

答答答

答

答答

大藤小

栄南小

十四山東部小

十四山西部小

143

90

137

113

117

80

111

64

児童数(人) 令和2年5月1日 令和7年

議
案
等
の
賛
否
状
況一覧

５
月
臨
時
会・６
月
定
例
会
の
あ
ら
ま
し

委
員
会
レ
ポ
ー
ト

一般
質
問

お
し
ら
せ
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